

## ホームステーの感想 吉川吉彦君

夏期交換学生の受入れを平松さんからバトンタッチ致しまして中條さんに相談しましたところ、特に疲れていただこうということに決めました。おいでになった日から家族の変化があり、家内が英語の勉強を始め、朝からNHKの英語の勉強をするので私にとって大変迷惑です。外人にも会に行ったり、出かける機会も多くなり、ことあるごとに私が送ることになりました。子供にも変化があります。家庭教師から英語を教えてもらってるわけですが、教える先生の英語が原語と大部差があり通じず、1時間1万円の授業料を払って勉強している方もいるそうです。学校の成績さい良ければ良いことにとどめております。次回のオリンピックはみんなで行こうと言う話になりましたでは是非実現させてあげたいと思います。おいでになった日からマークして本間さんに協力いただい助かったわけですが、どうしたら喜んで帰ってもらうか考えました。エピソードとして年寄が日本に来て蚊にさされ日本脳炎になったら大変だというで蚊取線香を焚いたら室内煙だらけになりました。アレルギー体質だからというで室を変えたり、クシャミが続いたり、寝つかれず大変な思いでした。問題は翌朝なんですが、8時に中條さんと約束をしていましたが間に起きてくれず、昨日の蚊取線香のせいかとびっくり致しました。その日は私と本間さんとデナーさん、デビットさんとゴルフに行きました。デビットさんはゴルフは非常にうまく、シングルなのにびっくりしました。そのようなわけで一様役割は果せたと思っています。国際交流という意味で私の家庭に大いなる影響がありました。

## 理事会：

1. 会員選考について
2. ナイジェリア等災害救援金の件
3. 国際大会ホームスティの件
4. 会員例会出席免除の件
5. 11月8日例会変更の件
6. 吉田RCとの合同例会の件
7. その他 早朝例会の件 社是社訓の件 出席率の件

## 11月プログラム：

- |     |        |                      |
|-----|--------|----------------------|
| 例会日 | 11月1日  | クラブフォーラム             |
|     | 11月8日  | 卓話 濟生会大野畑分院院長 伊藤慶夫先生 |
|     | 11月15日 | 吉田RC合同例会             |
|     | 11月22日 | 卓話 杉本勝昭君             |
|     | 11月29日 | クラブアッセンブリー           |

10月11日例会： 卓話 杉本勝昭君

10月18日例会： 年次大会報告（会長・幹事）



# 三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

## ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日

1988. 10 . 4

累計 No 93

当年 No 14

会長／梨本清一

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／今井克義

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／米山忠俊

事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： クラブフォーラム

出席： 本日の出席 40名中34名

先週の出席率 40名中30名 75.00%

先週のメークアップ： 9月28日 三条RCへ 中條耕二君 落合益夫君

9月28日 新潟南RCへ 山上茂夫君

9月29日 燕RCへ 山崎勲君

ビジター： 三条RCより 五十嵐総一君 渋谷健一君 佐久間洋一君 榎本勝君  
山本福七君 外山雅也君

三条南RCより 永桶栄資君 野島広一郎君

会長挨拶： 梨本会長

4年に1回のオリンピックも、数々の話題を残して終幕を致しました。さて、秋たけなわ、10月であります。ロータリーの10月は職業奉仕月間であり、米山月間でもあります。また第256地区におきましては、地区年次大会の開催される月でもあります。第256地区が一堂に集うのは、年に2回あります。この地区年次大会と、地区協議会であります。地区協議会はどちらかというと勉強会の大会でありますし、この地区年次大会は大体ガバナーの出身地に開催されるお祭りであります。この15日、16日皆んなで楽しんできたいと思います。10月は読書の秋、スポーツの秋、また食欲の秋とか、なにをやるにも最適のシーズンの様であります。結婚の秋でもある様で、この9日、我が会員の渕岡茂君がめでたく華燭の典を挙げられます。永遠の幸せをお祈り申し上げます。昨夜私は加茂文化会館に新ヴィヴァルディ合奏団演奏会を聴きに行って参りました。まさに芸術の秋を堪能して参ったわけであります。新潟県教育委員会と加茂市教育委員会が主催であります。私はどうもクラシックの中身よりも文化会館の方が気になるわけであります。三条の人の顔もチラホラ見えたが殆んどが地元加茂の人達だろうと思う人達で会場は埋まっておりました。これは当然のことであります。加茂にこんな立派な文化会館があるから三条には必要ない。中越地区の中心の長岡

にあんな立派な市民会館があるから、三条には必要ない、ということはまったくないのであります。働くだけの街三条、果たしてこのまゝでよいのでしょうか。人間にとって、文化という栄養源は欠かすことは出来ない必須の要素であるということを市民一人ひとりが認識して欲しいと思います。

#### 幹事報告： 今井幹事

◇ガバナー事務所より北クラブが会員増強優秀クラブ表彰を地区大会席上受けることになったと  
いう連絡がありました。

◇ガバナーノミニー事務所開設のご案内

第256地区 桐生RC 1988～90年度

所在地 〒376 群馬県桐生市仲町2丁目9番36号 桐生俱楽部内 TEL0277(22)6233

◇沼田RCより、お年寄りのための「健康読本」小冊子が2部届いております。

◇新潟県東部IGF、参加、協力礼状が来ております。

◇5月14日～15日に柏崎東RCで行われました地区協議会の報告書が届いております。

◇5月21日～24日に行われますソウル国際大会参加打合せ会を本日7時、さどやさんで開きます  
ので全員の出席をお願いします。

◇新入会員選考を行いますので推薦の方は理事会にご出席下さい。

◇次の例会11日(火)は岩井先生の卓話でしたが、ご都合が悪くなられたということで、杉本勝昭君の  
卓話になります。

◇ロイヤルホテル付近で、消雪パイプ付設工事が今月末まで、下水道工事が来年3月まで行われ  
ますにかと不便でしょうが宜しくお願いします。

#### ゴルフ同好会： 本間茂男君

10月20日見附ロータリークラブと合同ゴルフコンペを行ないますが当日は見附ロータリークラブ  
の例会日でありますので夜の宴会はゴルフをしない方も出席いただければマークアップになります  
のでご出席をお願い致します。出席なさる方は本間までご連絡下さい。

#### ニコニコBOX：

榎本勝君 (三条クラブ) 北クラブ会員の方々と、お顔を会わせ、旧交を温めたいと思って寄  
せていただきました。

梨本清一君 斎藤、金。ご若勞さまでした。

樋口金占君 10月第1例会に新会員の加入予定者・発見・推薦出来る喜びを記念として。

斎藤正君 10月5日は誕生日であり結婚記念日でもある願わくばお迎えは50年後の10月5日  
であってほしいものだ。

木宮隆君 過日はクラブトピア88の開催に当たりチケット協賛に多数ご協力頂きありがとうございました。遅くなりましたが御礼申し上げます。

#### 米山奨学：

杉本勝昭君 10月は米山奨学月間です。事業の目的に賛同して寄付お願いします。

丸山誠一君 10月は米山奨学月間です。事業の目的に賛同して寄付お願いします。

今井克義君

米山忠俊君

落合益夫君 10月は米山奨学月間です。事業の目的に賛同して寄付お願いします。

佐藤義英君 10月は米山奨学月間です。事業の目的に賛同して寄付お願いします。

芦田義重君 初めて米山奨学に協力させてもらいます。

※米山月間に当り全会員より1人当り1,000円のご寄付を頂きました。

クラブフォーラム： 米山奨学の勉強会 丸山誠一君



米山奨学の落合委員長が欠席ありますので先日打合せ致しました  
ので今日発表させていただきます。私も良く理解していないところが  
ありますので皆様と一緒に勉強させていただきます。米山奨学事業を  
推進しようと言うことでこちらにパンフレットがありますので読ませ  
てもらいます。日本のロータリークラブが力を入れている国際奨学事  
業には次の3つがあります。ロータリー財団のプログラムによる学生  
の海外派遣と受け入れ、2番目に国際青少年交換、3番目に米山奨学事  
業とこの3つがあります。米山奨学の一番違うところは在日留学生を

対象としているところが違います。日本の留学生の受け入れ規模は外国と比べるときわめて貧弱で  
あります。日本の政府の派遣する国際留学生にはいろんな便宜が計りますが、外国政府を含む留学生  
に対する受け入れ体制はまだまだ不備な点が多く米山奨学は民間最大のものです。特にアジア諸国が  
最も希望している学問的・技術的指導者の養成に果している役割が高く評価され、21世紀を展望する  
日本の留学生受け入れ体制からも一層の拡大が望れます。特に呼ばれているのはアジア諸国は日本  
の円高のために私費で来た方は非常に苦労しており、他の国へ流れて行く人が多くなってきます。  
米山奨学は他の奨学金のようにすべてを保証せず、留学生の生活費の一部を保証するもので  
あります。また金銭的援助だけでなくロータリアンと留学生の交流も大きな使命です。留学生は母國  
と言語も習慣も違い、我々の想像以上の苦労で勉強しております。日本人の中に生活の友を求め、  
日本の生活をもっと知りたがっています。この意味において留学生を知り、留学生の相談相手にな  
り、彼等に常に親睦の機会を与える特色のある制度です。

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)  
FAX (0256) 35-5445